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8 月例会
通常総会

8月 21日 (水 ) 担当：総務・広報委員会

　夏は唐津青年会議所にとって次年度に対する機運が高まる時期です。その為、8月例会の委員会タイムで
は次年度執行部予定者と本年度理事長によるトークセッションを行いました。
　まずは梅田次年度理事長予定者による各執行部予定者を選任した理由を話していただき、各執行部次年度
予定者はテーマに沿って自身の考えをメンバーに伝えることで、私たちメンバーは各執行部予定者の人柄を
知ることができました。各執行部次年度予定者は梅田次年度理事長予定者をしっかり支え、唐津青年会議所
を躍進させてくれると感じました。各執行部次年度予定者の皆さん！本年度のスローガンではありますが次
年度も不撓不屈の精神を忘れず、唐津青年会議所が躍進できるよう頑張って下さい。
　８月通常総会では次年度理事予定者が選任されたことで、いよいよ次年度の組織が決まりつつあります。
唐津青年会議所は本年度最後の最後まで不撓不屈の精神を持ち、本年度をやり切ることで勢いそのままに次
年度への弾みにします。



次年度理事予定者紹介
次年度を引っ張る若きリーダー達

入会歴 1年目

伊藤　智章　君

入会歴 4年目

井上　和樹　君

入会歴 1年目

井上　真維　君

入会歴 2年目

大原　玄太　君

入会歴 6年目

白津　利治　君

入会歴 1年目

　髙野　裕介　君

入会歴 2年目

成富　隆博　君

入会歴 2年目

西　亘　君

入会歴 8年目

原　大輔　君

入会歴 2年目

曲渕　剛太　君

入会歴 3年目

松尾　勇弥　君

入会歴 1年目

宮島　真彩　君

入会歴 2年目

三浦　貴旦　君

入会歴 1年目

吉永　弘斗　君

2025 年度

よろしくお願いします！



全国城下町シンポジウム
犬山大会
8月 23日 ~8月 25日

　8月 23日から 25日まで愛知県犬山の地で全国城下町シンポジウム犬山大会が開催されました。今回 10
名のメンバーで犬山へ行ってまいりました。開会式では犬山青年会議所の開催までの度重なる苦労と熱い
想いを聞くことができ、閉会式では来年度の開催地である沖縄の那覇青年会議所による全国城下町シンポ
ジウム首里城大会の開催 PRを拝見し、大会に向けた熱い想いを共有できました。
　参加した分科会プログラムでは、電動キックボードで犬山城下町の街並みを走行し、唐津の城下町とは
違った魅力を感じることができました。
　また、LOMナイトには OBの先輩方と合流しコミュニケーションを深めることができました。
来年の首里城大会には今年より多くのメンバーで参加したいと思います。ご参加頂いた皆様ありがとうご
ざいました。



九州コンファレンス
2024 in 霧島

8 月 24 日 ~8 月 25 日

　8/24( 土 ),25( 日 ) の二日間、鹿児島県霧島市にて九州コンファレンス 2024in 霧島が開催されました。
　九州コンファレンスは、唐津青年会議所も属している ( 公社 ) 日本青年会議所 九州地区にある 77 の
LOM( 青年会議所 ) のメンバーが一堂に会し、持続可能な地域の発展に向けた各種フォーラムや昨年度の
九州地区内の各 LOM で開催された事業の中からグランプリを決める AWARDS KYUSYU、そして大会の
締めくくりとして大会式典が開催されました。志を同じくする九州各地の仲間が集い、ともに自分たちの
地域の発展のためにこの九州コンファレンスで得た学びや気づきは、唐津青年会議所の今後の運動・活動
に活きるでしょう。
　また、1 日目には大懇親会改め、大魂親会が開催され佐賀県内の LOM だけでなく他県のメンバーとも
懇親を深める機会となりました。大懇親会中には開催まで 2 ヵ月を切った全国大会福岡大会のキャラバン
も行われ、唐津青年会議所から全国大会運営会議に出向しているメンバーもステージ前方でキャラバンに
参加していました。今後も私たち唐津青年会議所は、明るい豊かな地域の実現に向けて取り組んでまいり
ます。
　最後に、九州はひとつ！



糸島交流事業

　私たち唐津青年会議所と糸島青年会議所は 2004 年から友好 JC としての歩みが始まりました。
本年度は糸島青年会議所の方々を唐津に招き、夏らしくサンドアートを交流事業の柱として計画
しました。
　サンドアートは唐津青年会議所と糸島青年会議所の新入会員が主体となって事業の当日にデモ
ンストレーションを行うように計画していたため、両 LOM の新入会員が会議とリハーサルを重
ねることで、LOM の垣根を超えた同期としての絆や同じ JC としての意識を高めることができま
した。

9月 1日

　残念ながら事業の当日は台風接近の影響で砂浜が荒れたためサンドアートは中止し、代替案と
して計画していたキックベースに変更して交流事業を行いました。代替案ではありましたが、キ
ックベース中に一人ひとりの顔を見ると、みんなが笑顔和気あいあいと交流をしており、キック
ベースを通して唐津青年会議所と糸島青年会議所の友好を深めることができたと思います。



佐賀ブロックアカデミー
模擬会員会議所

9月 1日
　県内の各 LOMから入会歴 4年以内のメンバーを集め、アカデミー生
として青少年、まちづくり、防災関係につながる事業を計画し模擬会員
会議所を開催しました。計画する時間はあまりありませんでしたが、各
チーム力を合わせて計画書を作成し、模擬会員会議所にて各 LOMの理
事長より、計画書がより良くなるように多くの意見をいただき答弁をお
こないました。立案、計画、答弁など数多くの学びを得ることと、他
LOMのメンバーとお互いを知る良い機会となりました。

　懇親会では共に汗を流した友と懇親を深め、余興では両 LOM の新入会員による友好 JC として
の歩みをプレゼンテーションすることで、参加者全員が唐津と糸島の絆を再確認できたと思いま
す。友好 JC として今後とも唐津青年会議所と糸島青年会議所の絆を益々深めていきます。



町田川清掃
9月６日

唐津市からの声掛けがあり、町田川及びその周辺地域の清掃に参加しました。会場には一般の方々、
市役所で働く方々、各企業など様々な人が集まっていました。そして、私たち唐津青年会議所も毎
年参加しています。
　到着した時はラブアースの時と同様、町田川もプラスチックごみを始めとする様々なごみが散見
されました。全てのごみを除去することは難しいですが、みんなで一所懸命に清掃をしました。川
の泥も少し臭く、川の環境は好循環が行われているとは言い難い状況だと身を持って感じました。
この活動を通して参加した人はごみ問題に対する自己啓発に繋がり、学びを得られたと思います。

姫路交流事業
9月 7日～ 9月 8日

2024年度は唐津の地にて、姉妹 JCである姫路青年会議所のメンバーの皆さんと 2日間の交流事業を行いま
した。1日目の昼食では唐津の名物である呼子のイカを一緒に食べ、大変喜んでいただけました。昼食の後
は七つ釜園地にてウォークラリーを行い、姫路青年会議所のメンバーには素晴らしい景色を楽しんでいただ
けました。夜は虹ノ松原ホテルにて懇親会を行い、余興の際には両 LOMのメンバーで大いに盛り上がり、
さらに親睦を深めることができました。



　2日目は名護屋城跡、名護屋城博物館を共に見学し、道の駅桃山天下市にてお買い物を楽しみました。
2026年に放送される NHKの大河ドラマ「豊臣兄弟！」では名護屋城に注目が集まる可能性があり、ガイド
の方からも熱心な説明を受けることができました。その結果、地元に暮らす私たちにとっても新しい発見な
どがあり、非常に充実した観光ができたと思います。また、両日とも天気に恵まれたことで現地でのアテン
ドも比較的スムーズにおこなうことができ、両 LOMのメンバーが親睦を深めることができたと思います。
　来年は姫路の地にて交流事業が行われます。是非多くのメンバーで行きましょう！



からつの『未来グルメ』を決めよう !!

～こども KARA‐1 グランプリ～
チーム紹介

①チーム名　②協力店舗名　③商品名

①チーム friends
②だし遊膳　新
③食感豊かな完全唐津飯

①コメコメクラブ
②コメパンライフ
③イカパンライフ

①ワッフルペンギン
②アップルワッフル
③グラッフル

①きよっぽ Jr
②九絵
③唐津 Q さばサンド

①とせああたかみみ
②HABANA
③かじゅスパタコライス

①ありがたワン
②お食事処　ありがたや
③ありがたワンの肉ロコ

①HOWL’ s
②HOWL
③天使の髪

①カラワンチャイナ
②china kitchen　syoya 笑や
③カラワンチャイナ特製幻のゲンコウ
　を使ったさっぱり唐揚げ

①クレープ６
②クレープ Haru
③唐津 SUN クレープ

　9 月 15 日、ついに「からつの『未来グルメ』を決めよう！！～こども KARA-1 グラ ンプリ～」が開催さ
れました。先月もお伝えしましたが本事業はこども達がふるさとを愛せるまちを作り、地域社会を牽引でき
る人財へと成長できる機会として企画しました。唐津に所在する飲食店 9 社に協力をしていただき、小中学
生を各グループに振り分け、夏休み期間中にこども達と高校生ボランティア、協力飲食店関係者と唐津青年
会議所会員を交えてミーティングを行い、こども達の想いをのせた商品を開発しました。



からつの『未来グルメ』を決めよう !!

～こども KARA‐1 グランプリ～

　完成した商品は舞鶴荘を会場として、ブース出店形式で販売・提供しました。当日は秋とは思えないほど
の猛暑でしたが、会場は開始時刻の 11:00 を待たずして来場者で溢れかえっていました。来場者は各ブース
にて販売された商品を食べたあとに一般投票を行い、グランプリを決定しました。 
　見事、グランプリに輝いたのはチーム「カラワンチャイナ」、チャイナキッチン笑やさんに監修していただ
いた「カラワンチャイナ特製幻のゲンコウを使った さっぱり唐揚げ」でした。グランプリに輝いた商品は実
際に９月１７日より笑やさんにて 1 か月間限定の提供を開始しております！ 
　今回の事業に携わっていただいた関係者の皆様、そしてご来場いただきました皆様、本当に感謝しています。
ありがとうございました！



告知案内

　日本は領土や貿易問題をはじめとする様々な国家間の問題を抱えています。これらは我々が住
み暮らす「からつ」へも多種多様な影響を及ぼしています。唐津青年会議所はこれからの「からつ」
に必要とされる国際感覚と変化する社会情勢に適応できる地域を実現する必要があります。そし
て我々唐津青年会議所メンバーが変化する社会情勢に適応するためには、異文化を知り、人を想
いやり、多様な価値観を認めあえるグローカル人財へと目指す必要があります。
　そこで、今回の委員会タイムではグローカルを獲得するためにグループワークを実施し、メン
バーをグローカル人財へ成長する一助とします。

10 月例会

日時：2024 年 10 月 21 日（月）19：30～ 21：30
場所：唐津商工会館 5 階 501・502 号室
ドレスコード：ビジネス ( スーツ・和装 )、JC バッジ、ネームプレート
担当委員会：国際交流委員会


